

Desde Bayamo rendirán homenaje a Francisco Vicente Aguilera



Rendirán homenaje a Francisco Vicente Aguilera. Foto tomada de Internet

La Habana, 23 may (RHC) El pueblo de la histórica ciudad de Bayamo rendirá homenaje este jueves al patriota independentista Francisco Vicente Aguilera al conmemorarse el aniversario 201 de su natalicio.

El las primeras horas de la mañana colocarán una ofrenda floral, en nombre de todos los cubanos, ante el mausoleo que guarda las cenizas de quien fue calificado, por José Martí, como Padre de la República y hombre intachable.

También los bayameses realizarán un conversatorio sobre la vida y ejemplares servicios prestados por Aguilera a la Patria desde los momentos en que se convirtió en uno de los primeros conspiradores que provocaron el estallido de la Guerra de Independencia en Cuba.

Asimismo en centros escolares que llevan el nombre del patriota, entre otras instituciones de Bayamo, se recordará cómo puso su cuantiosa fortuna al servicio de la causa contra el colonialismo español, alcanzó los grados de Mayor General del Ejército Libertador y llegó a ser Vicepresidente de la República de Cuba en Armas. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/291472-desde-bayamo-rendiran-homenaje-a-francisco-vicente-aguilera>



Radio Habana Cuba